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Reunião ordinária realizada no dia  07 de Julho do ano de dois mil e vinte e um, às 14:10

horas, reuniram-se através de aplicativo virtual os conselheiros do CMDCA para reunião

ordinária conforme calendário previamente estabelecido a lista de presença está sendo

feita via grupo de WhatsApp .  A Presidente do CMDCA Angélica Lacerda abriu a reunião

agradecendo aos conselheiros de direito pela participação e empenho nas comissões e

trabalhos do CMDCA, em seguida foi lida a ata do dia 16/06/21 foram discutidos alguns

pontos do texto da ata e colocado em votação que foi  aprovado por unanimidade .A

presidente  informou  ao  colegiado  que  64  organizações  tem registro  neste  Conselho,

porém 63 entregaram as cartas solicitando renovação  do registro, a conselheira Elaine

Silva informou também que a casa do menor receberá a visita da comissão que está

acompanhando  o processo de registro e falou sobre a reunião feita com a presidente da

casa do  menor a  comissão  expôs como foi a reunião para conhecimento do colegiado

ficou acordado também que a comissão irá apresentar na próxima reunião o calendário de

reuniões com a Casa do Menor para acompanhamento. Angélica propôs que a comissão

de orçamento marque uma nova data com a Secretaria  de Governo,  uma vez que a

mesma precisou  ser  desmarcada  por  motivos  particulares  dos  conselheiros,  informou

também  sobre  o  termo  de  referência  do  diagnóstico  que  já  recebeu  proposta  e  foi

encaminhado  a  Sefaz,  para  acompanhar  o  processo.  Retomamos  a  pauta  do  dia

Deliberação da Saúde Mental, foi feito pelos conselheiros de direito Hugo, Ana Lucia e

Elaine; esta deliberação foi proposta pensando nas crianças que estão nos serviços de

acolhimento  pensando  na  morosidade  do  acompanhamento  destas  crianças  na  rede;

como é um processo envolve o protocolo SAICA a conselheira Fabiana ira articular uma

reunião envolvendo a  saúde para  discutir  a  deliberação,  o  conselheiro  Hugo ira  ficar

responsável  pela  escrita  para  justificar  a  deliberação.  Em  seguida  tratamos  de

Deliberação  da  Pessoa  com  deficiência  apresentada  pelas  conselheiras  Lidianne  e

Priscila  a  deliberação  foi  aprovada  por  unanimidade,  porém o edital  sofrera  algumas

alterações pontuadas pelo grupo e em seguida publicado, as alterações foram inserção

de compra de cestas básicas para as famílias atendidas, no RH inclusão da modalidade

CLT e tudo que nela contempla como provisões e rescisão trabalhista, também incluir a

modalidade MEI e incluir em todo o texto a faixa etária de 0 a 17 anos e 11 meses; incluir

no Edital música na modalidade cultura e incluir no edital que  cada organização deverá

atender  até 10 crianças ou adolescentes  novos no projeto ,  para reduzir  as filas de

espera do município,  será a per capita por atendido e o valor direcionado do fundo será
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de R$ 500,000,00 mil reais podendo ser aprovadas as  9 organizações  que atendem este

público em Sorocaba por 12 meses com o valor de R$ 5.000,00 mil reais mês foi colocado

em  votação  estes  pontos  sendo  aprovado  por  unanimidade.  Em  seguida  angélica

apresentou  a  proposta  do  Dr  João  Batista  que  inclui  o  Fórum permanente  contra  o

trabalho infantil na região metropolitana como um braço de atuação deste Conselho; o

Fórum  já  acontece  a  algum  tempo  em  Sorocaba  foi  a  votação  e  aprovado  por

unanimidade; foi comunicado ao grupo que será enviado um e-mail com a proposta de

Edital para a eleição da sociedade civil pedindo que as considerações sejam feitas até

sexta feira  dia  09/07/2021.  Começamos a discussão sobre o edital  PETI  2021 vários

conselheiros  contribuíram  e  debateram  sobre  o  tema  levantaram  questões  sobre  as

diretrizes e sobre bolsa para os jovens ficou acordado que este conselho irá se reunir em

caráter extraordinário na próxima quarta feira  dia 14/07/2021 para discutir e finalizar este

edital. A conselheira Priscila esclareceu ao Colegiado que será marcada uma reunião em

breve com o Conselho Tutelar para tratar sobre as solicitações dos mesmos. Nada mais

havendo  a  tratar,  a  reunião  foi  encerrada  ás  17:22  Eu,  Lidianne  Asperti  de  Oliveira

Queiroz lavrei a presente ata que, após lida, será assinada /por quem de direito. 

Sorocaba, 07 de Julho  de  2021.

                                                                  ____________________________

    Angélica Lacerda  Cardoso                 Lidianne Asperti de Oliveira Queiroz

  Presidente                         Secretária
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